



GAD PARROQUIAL ÁNGEL PEDRO GILER

Trabajando por tu desarrollo!

ACTA N°046-GADPAPG-ADMINISTRACIÓN 2023-2027

En la Parroquia Ángel Pedro Giler– La Estancilla, a los veinte y cinco días del mes de marzo de dos mil veinte y cinco, se reúne el Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural Ángel Pedro Giler, presidido por la Ec. Suley María Loor Guadamud, los señores vocales: Sr. José Luis Alexandre Ormaza, Sra. María Jasmín Ganchozo Ormaza, Sra. María Elen Intriago Lucas, Ing. Gina Elizabeth Loor Valencia, actuando como secretaria encargada la Ing. María Monserrate Lucas Loor, para tratar el siguiente orden del día:

1. Constatación del Quorum;
2. Instalación de la Sesión;
3. Aprobación del Orden del día;
4. Lectura y aprobación del Acta Anterior;
5. Lectura de Comunicaciones;
6. Informe General de Actividades y gestiones realizadas por parte de la Srta. Presidenta;
7. Informe de los Señores vocales;
8. Informe de la Situación Actual por el Fuerte Invierno que ha afectado nuestro Territorio Parroquial.
9. Acuerdos y Resoluciones;
10. Clausura de la Sesión.

1. Constatación del quórum:

Secretaria-Encargada Sra. Landy María Santos Álava: Buenos días señores miembros del GAD Parroquial de Ángel Pedro Giler, dando cumplimiento a la Convocatoria # 046-2025 GADPAPG. Se procede a constatar el quórum.

Asistencia:

| Nombres | Presente | Ausente | Asistencia Justificada |
|------------------------------|---------------|---------|------------------------|
| Suley María Loor Guadamud | ✓ | | |
| José Luis Alexandre Ormaza | ✓ | | |
| María Jasmín Ganchozo Ormaza | ✓ | | |
| María Elen Intriago Lucas | ✓ | | |
| Gina Elizabeth Loor Valencia | ✓ | | |
| Asistencia total: | 5 asistencias | | |

Secretaria (E)-Sra. Landy Santos Alava: Contando con la asistencia de los cinco vocales, se continúa con el orden del día.

2. Instalación de la sesión:

Presidenta-Ec. Suley María Loor Guadamud: Buenos días compañeros vocales del Gobierno Parroquial de Ángel Pedro Giler; siendo las ocho horas de la mañana, doy por instalada la sesión.

3. Aprobación del orden del día:





GAD PARROQUIAL
ÁNGEL PEDRO GILER

¡Trabajando por tu desarrollo!

Secretaria (E)-Sra. Landy Santos Alava: Señorita presidenta habiendo constatado el quórum e instalado la sesión y contando con la asistencia de los cinco vocales del GAD Parroquial de Ángel Pedro Giler, se pone a consideración el orden del día.

1. Constatación del Quorum;
2. Instalación de la Sesión;
3. Aprobación del Orden del día;
4. Lectura y aprobación del Acta Anterior;
5. Lectura de Comunicaciones;
6. Informe General de Actividades y gestiones realizadas por parte de la Srta. Presidenta;
7. Informe de los Señores vocales;
8. Informe de la Situación Actual por el Fuerte Invierno que ha afectado nuestro Territorio Parroquial.
9. Acuerdos y Resoluciones;
10. Clausura de la Sesión.

Votación.

| Nombres | A favor | En contra | Abstención | Ausente |
|------------------------------|-----------------|-----------|------------|---------|
| Suley María Loor Guadamud | ✓ | | | |
| José Luis Alexandre Ormaza | ✓ | | | |
| María Jasmín Ganchozo Ormaza | ✓ | | | |
| María Elen Intriago Lucas | ✓ | | | |
| Gina Elizabeth Loor Valencia | ✓ | | | |
| Votación total | 5 votos a favor | | | |

Secretaria (E)-Sra. Landy Santos Alava: Señorita Presidenta, con cinco votos a favor, se aprueba el orden del día.

4. Lectura y aprobación del acta anterior.

Secretaria (E)-Sra. Landy Santos Álava: (Dio lectura del acta anterior), señores miembros del GAD Parroquial de Ángel Pedro Giler, se pone a consideración el acta anterior N° 045-GADPAPG-ADMINISTRACIÓN 2023-2027 de fecha 11 de marzo de 2025. ¿Están ustedes de acuerdo con lo que se ha redactado, o consideran que se le debe agregar o quitar algo?

| Nombres | A favor | En contra | Abstención | Ausente |
|------------------------------|-----------------|-----------|------------|---------|
| Suley María Loor Guadamud | ✓ | | | |
| José Luis Alexandre Ormaza | ✓ | | | |
| María Jasmín Ganchozo Ormaza | ✓ | | | |
| María Elen Intriago Lucas | ✓ | | | |
| Gina Elizabeth Loor Valencia | ✓ | | | |
| Votación total | 5 votos a favor | | | |

Secretaria (E)-Sra. Landy Santos Álava: Señorita Presidenta con cinco votos a favor, ha sido aprobada por unanimidad por todos los vocales presentes del GAD Parroquial de Ángel Pedro Giler el acta anterior.



GAD PARROQUIAL ÁNGEL PEDRO GILER

Trabajando por tu desarrollo!

5. Lectura de comunicaciones:

Secretaría (E)-Sra. Landy Santos Álava: Se procede a dar lectura a las comunicaciones recibidas y enviadas:

Se recibió oficio de la Ing. Yael Giselle Seni Menéndez Directora de Desarrollo Humano del Gobierno Provincial de Manabí en donde se solicita en el año 2024 la firma de un Nuevo convenio que permita darle continuidad al Proyecto Entrenando Valores informando que la solicitud se tomara en consideración para el año 2025.

Se recibió oficio de la Conagopare de Manabí informando que el Lic. Natael Palacios Vera Jefe de la Unidad de Talento Humano y el Ing. Roque Mendoza Mero estarán de vacaciones por 15 días.

Se recibió oficio de la Ing. Yael Giselle Seni Menéndez Directora de Desarrollo Humano del Gobierno Provincial de Manabí en solicitud a las Brigadas Médicas de las comunidades de Vargas Torres, Figueroa, Las Palmas, Las Guayjas, afectadas por la temporada invernal.

Se recibió oficio de la Ing. Ligia Rosario Londoño Directora Distrital Mies Chone- Flavio Alfaro en respuesta de solicitud a la autorización para extender la jornada de atención a los niños y niñas hasta las 14h30, para que las educadoras puedan realizar una limpieza profunda asegurando espacios más seguros y saludables para los menores.

Se recibió oficio del Sr. Romel Cedeño Alcalde del Cantón Tosagua y Presidente del COE Cantonal de parte del Comité de Operaciones de Emergencia- COE invitando a la sesión del COE Cantonal donde se tendrá conocimientos de la situación de emergencia que se vive en nuestro territorio por las inundaciones presentadas; además de conocer las acciones desarrolladas para mitigar las afectaciones.

Se recibió oficio de parte del Banco De Desarrollo Del Ecuador informando que la clave de acceso al sistema SIMWEB y Solicitud De Crédito está próxima a caducar.

Se recibió oficio de la Ing. Ligia Rosario Londoño Directora Distrital Mies Chone- Flavio Alfaro sobre la disposición de lineamientos internos para solicitud de cuota para grupos de gastos y cumplimientos a procesos administrativos, convenios de la dirección distrital 13D07 Chone- Flavio Alfaro. Se pide que los tramites de liquidaciones y procesos sean remitidos máximos los primeros 5 días de cada mes para así poder cumplir con los lineamientos para la buena ejecución presupuestaria.

Se recibió oficio del Sr. Romel Cedeño Rodríguez alcalde del Cantón Tosagua extendiendo la invitación para la socialización del proyecto del parque lineal de la parroquia Ángel Pedro Giler, con el fin de dar a conocer las mejoras para la parroquia.

Se recibió oficio del Dr. César Manuel Córdova Valverde Defensor del Pueblo Encargado extendiendo la invitación a participar en el Panel Virtual: "la transparencia y el acceso a la información pública como mecanismo para prevenir y erradicar la violencia contra la mujer".



GAD PARROQUIAL ÁNGEL PEDRO GILER

Trabajando por tu desarrollo!

Se recibió oficio del Sr. Guido Nicolas Concha Gonzales Analista Dirección Zonal de Planificación 4 comunicando la apertura del sistema de información para los Gobiernos Autónomos Descentralizados SIGAD Modulo de Cumplimiento de Metas, ejercicio fiscal 2024.

se recibió oficio de la Lcda. Yaneth Cevallos García presidente provincial (E) CONAGOPARE- MANABÍ dando a conocer un boletín de prensa el programa quirúrgico que se realizará en el hospital del IESS de la ciudad de Manta en relación a las reuniones sostenidas con la Fundación Operación Sonrisa.

Se recibió oficio de parte del Sr. Romel Cedeño Rodríguez alcalde del Cantón Tosagua realizando una cordial invitación para la mesa intersectorial Tosagua en el marco de la Estrategia Nacional Ecuador Crece sin Desnutrición Infantil para la prevención y reducción de la desnutrición crónica infantil.

Se envió oficio a la Ing. Ligia Londoño Directora Distrital MIES Chone-Flavio Alfaro enviando justificativos del mes de febrero del 2025 del Área Técnica en el convenio de Implementación de Personas Adultas Mayores PEJ, en la modalidad Atención Domiciliaria para Personas Adultas Mayores con Discapacidad.

Se envió oficio a la Ing. Ligia Londoño Directora Distrital MIES Chone-Flavio Alfaro en el Marco del convenio DI-04-13D07-25571-D CDI Santa Mariana solicitando autorización para la jornada del viernes 14 de marzo sea con los niños hasta las 14H30 para realizar la limpieza profunda y lavado de camitas.

Se envió oficio a la Ing. Ligia Londoño Directora Distrital MIES Chone-Flavio Alfaro enviando justificativos del mes de febrero del 2025 del Área Técnica en el convenio de Implementación de Desarrollo Infantil en la Modalidad Centro Desarrollo Infantil Santa Mariana.

Se envió oficio a la Ing. Ligia Londoño Directora Distrital MIES Chone-Flavio Alfaro enviando justificativos del mes de febrero del 2025 del Área Técnica en el convenio de Implementación de Personas Adultas Mayores en la Modalidad Espacios de Socialización y Encuentro con Alimentación.

Se envió oficio a la Ing. Ligia Londoño Directora Distrital MIES Chone-Flavio Alfaro enviando justificativos del mes de enero y febrero del 2025 del Área Financiera en el convenio de Implementación de Desarrollo Infantil en la Modalidad Centro Desarrollo Infantil Santa Mariana.

6. Informe general de actividades y gestiones realizadas por la Señorita Presidenta;

Presidenta-Ec. Suley María Loor Guadamud: De acuerdo con las actividades realizadas durante la última semana, quiero poner en su conocimiento algunos puntos relevantes que han ocurrido. En el mismo día de nuestra última sesión, el río comenzó a aumentar su caudal, lo que nos llevó a realizar un recorrido por la parroquia para observar el impacto del estero conocido como "mojinal", que ha llegado con gran fuerza. Lamentablemente, en las redes sociales se distorsionan muchas de las informaciones sobre estos hechos, lo cual genera confusión en la comunidad. Durante esta semana, hemos continuado con la limpieza de los badenes, especialmente en la comunidad de Vargas Torres, que ha sido una de las más afectadas. También se llevaron a cabo brigadas médicas en tres comunidades: Vargas Torres, La Pastora y Las Guayjas, gracias al apoyo del Gobierno Provincial de Manabí. Adicionalmente, se realizó la inauguración de los cursos vacacionales. Sin embargo, es importante señalar que no se contó con la



GAD PARROQUIAL ÁNGEL PEDRO GILER

¡Trabajando por tu desarrollo!

5

presencia de los vocales del GAD Parroquial, a pesar de tratarse de un evento institucional que forma parte de sus responsabilidades. La comunicación oportuna sobre su inasistencia es fundamental, y siempre he procurado mantenerles informados, en el marco de una gestión transparente y colaborativa. Además, es pertinente mencionar que la compañera Jasmín Ganchozo no ha estado presente en las brigadas médicas realizadas, a pesar de corresponderle dicha comisión. La participación activa en estas actividades es esencial para cumplir con el rol asignado y fortalecer la labor del GAD en el territorio. Compañeros, quiero recordarles que nuestro compromiso fundamental es con la comunidad y con el fortalecimiento de nuestra institución. Más allá de nuestras legítimas diferencias políticas o afinidades partidistas, debemos priorizar siempre el trabajo conjunto, el respeto mutuo y la responsabilidad con la que ejercemos nuestras funciones dentro del GAD Parroquial. Invito a todos a mantener una actitud colaborativa, centrada en el bienestar de nuestra parroquia. Es esencial que nuestras acciones reflejen el compromiso institucional que nos une, dejando de lado cualquier interés personal o político que pueda interferir en el cumplimiento de nuestras responsabilidades, trabajemos con unidad, transparencia y vocación de servicio, por el bien común y el desarrollo de nuestras comunidades. Seguiremos participando de manera constante en el levantamiento de información y la identificación de necesidades dentro de la parroquia. Además, quiero informarles sobre una situación reciente ocurrida en la comunidad de Las Cañitas, donde la Sra. Teniente Polítca, Fátima Díaz, se mostró en contra de mis acciones y de las acciones del GAD Parroquial. A pesar de esto, desde la Secretaría de Riesgos me enviaron la lista de personas afectadas para contactar ese día. Agradezco la ayuda proporcionada por el presidente, pero quiero dejar claro que soy la máxima autoridad en nuestro territorio como representante del GAD Parroquial, y que, por tanto, las decisiones deben ser tomadas en conjunto y respetando nuestra autonomía. La Sra. María Helen también expresó que nuestra parroquia es autónoma y que la actitud de la Sra. Teniente fue equivocada.

Durante una reunión con el COE Cantonal, se socializaron inquietudes con las comunidades de Las Cañitas, Pachones y Las Palmas. Se destacó la urgente necesidad de construir una compuerta hídrica en el sistema de riego y drenaje, debido a las pérdidas agrícolas ocasionadas por la falta de atención. También se solicitó el desazolve de canales y la presencia permanente de maquinaria en el campamento de riego para atender emergencias. En los informes presentados sobre los efectos de la temporada invernal, se señaló que la comunidad de Los Naranjos ha tenido escasa comunicación. Además, se reportó la falta de fumigación en sectores que requieren atención inmediata. La Fundación DALE ha programado brigadas médicas para La Madera, Poza, La Pastora y Las Cañitas. Por nuestra parte, hemos estado presentes en las zonas más afectadas, pese a las limitaciones de recursos. Se han utilizado las máquinas disponibles para atender emergencias de forma oportuna. Finalmente, se realizó una visita a Machala 2, donde las calles están inundadas debido al taponamiento de canales por algunas familias. Estamos trabajando con ellos para resolver esta situación y evitar mayores complicaciones.

Los cursos de pintura, básquet y danza se siguen dando en los lugares establecidos habiendo un gran apoyo. Como todos saben y todos estuvimos presentes en la socialización del parque lineal de nuestra parroquia, evento al que se invitó a toda la comunidad y autoridades. En dicha actividad se presentó un





GAD PARROQUIAL ÁNGEL PEDRO GILER

Trabajando por tu desarrollo!

El diseño de cómo quedará el parque, y la ciudadanía expresó su agradecimiento, al igual que el compromiso del Sr. Alcalde Romel Cedeño Rodríguez. Durante este evento, también surgieron preguntas y preocupaciones por parte de los asistentes. En cuanto a la comunidad de San Bartolomé, se ha llevado la tubería necesaria para la obra, y estamos esperando la llegada del material para proceder con su instalación. Además, tuvimos la visita de dos delegados del Gobierno Provincial, encargados de participación ciudadana, quienes cumplieron con el cronograma de actividades en nuestra parroquia. En esta visita, se discutieron las principales necesidades de la planificación, y se acordó realizar una sola reunión con el GAD Parroquial, el GAD Municipal y el Gobierno Provincial para abordar las mesas temáticas sobre el presupuesto participativo del año 2026. Finalmente, quiero informarles que la temporada invernal también ha afectado la infraestructura del GAD Parroquial, provocando filtraciones y cortocircuitos debido al agua, lo que ha dañado computadoras, escritorios y el techo de nuestras instalaciones. Ya hemos tenido un diálogo con los responsables del seguro, y actualmente estamos en proceso de mejorar el techo del GAD Parroquial para evitar más daños. Asimismo, es importante que se envíe un oficio respecto al puente, ya que hemos escuchado que algunos pernos necesitan mantenimiento. Este tema debe ser gestionado tanto con el Gobierno Provincial como con la empresa bananera correspondiente para garantizar su reparación y funcionamiento adecuado.

7. Informe de los Señores Vocales.

Vicepresidente- Sr. José Luis Alexandre Ormaza: Buenas tardes compañeras, visitas a los convenios Adulto Mayor con alimentación, CDI y Adulto Mayor con discapacidad y al servicio de fisioterapia, he estado pendiente de las inundaciones que habido en la parroquia los esteros, que la naturaleza nos ha afectado y ha perdido bastante las comunidades principalmente en los corrales, también estuve en la emergencia del malecón en donde se está haciendo un socavón, he estado con la maquina limpiando los badenes, principalmente en la comunidad de Vargas torres, se limpio el puente con la gallineta subida cascol tres caminos en donde hay un problema con el tubo que no abastece, he estado en recorrido con el MAG las comunidades de Las Palmas, Cañitas, Pachones así también como en la zona alta como Tres Caminos, Corrales, Guayjas, Cascol, Botija, ya que a central de riesgo no se ha llegado la información, estuve visitando los cursos vacaciones en donde me pareció una buena iniciativa en donde se está enseñando a los niños, estuve en las Guayjas en brigada médica, estuve en la socialización del parque Lineal con el Alcalde el concejal en donde la ciudadanía agradeció y estuvimos prestos para responder cualquier inquietud. Estuve en la comunidad de Figueroa con material para arreglar, he podido observar que existen algunos socavones dentro de las comunidades, estuve en la compuerta en el levantamiento de las tijeras en donde fue de mucha ayuda para la comunidad de la pastora. Estuve en el levantamiento de información con los jóvenes EN acción en la comunidad de Vargas Torres.

Vocal Principal – Sra. María Elen Intriago Lucas: Estimados compañeros, buenos días primero comenzar con algo que dijo la compañera Suley Loor Presidenta del GAD Parroquial sobre la Sra. Fátima Díaz Teniente Político de la Parroquia, nosotros podemos ser de proyectos diferentes de lo que es partidos políticos, pero jamás estaremos en contra de una institución que nos debemos yo como GAD parroquial





GAD PARROQUIAL ÁNGEL PEDRO GILER

Trabajando por tu desarrollo!

ante todo estoy con este trabajo con el cumplimiento del que el pueblo nos eligió defendiendo la institucionalidad del GAD Parroquial no hago proceditismo político, si apoyo a un candidato como cualquier ciudadano lo hago con el respeto y conocimiento de causa lo que es un proceditismo político no lo hago, me uno a que haga una convocatoria a la Sra. Teniente Fátima Díaz para dejarlo legalmente aquí en una mesa de reunión cuales son nuestras competencias y atribuciones y con eso vamos a la Gobernación porque no se puede ir en contra del Gobierno Parroquial, hoy hay una brigada del centro de salud y podemos ir porque tenemos una competencia de velar por los servicios básicos que se den en nuestra parroquia, ya que no articula ni con el COPAE ni con el COE, quisiera mediante un documento al MAG haga un pedido de reunión para levantamiento de información en donde se tenga el respaldo de que se ha solicitado, pedí las mesas de presupuesto participativo del 2025 porque en esta actividad estaba de vacaciones y no sabía los puntos clave pero pude darme cuenta que en esa prioridad de adecentamiento humano estaba la restructuración del parque lineal y era una forma de ir con pruebas el día de la socialización del evento y poderle decirle a las personas que estaba presente que esta dentro de los parámetros que hemos priorizados que no estamos actuando el compañero Ronaldo Concejal Municipal hacia unas afirmaciones que nosotros no damos prioridad y no se nos puede atacar sin conocimiento ni causa no estando de acuerdo con el si en el municipio aprueban algo no esperar hasta el último momento, a veces uno no lo pone en los planes de trabajo pero uno si lo pone para mejorar la restructuración urbana para mejorar la parroquia, el Sr Romel Cedeño alcalde del Cantón tosagua tuvo el tino en un buen discurso sobre el desarrollo de la parroquia, compañeras en oficina del GAD siempre debe de haber un personal Administrativo no se puede dejar las oficinas del GAD por cualquier evento que vaya en contra de seguridad no es competencia mía es suyo que tiene el entorno administrativo pero si viene otra persona nos hace daño porque no hay persona que quede en oficina, llego una información al grupo de planificación sobre la contratación del Sr. Miller quiero saber cómo se dieron estos daños como colapso el cielo raso, porque lo preocupante es que tenemos hecho un proceso de adecentamiento y dos arreglos del mismo techo, recibí llamadas de moradores de la madera en donde el GAD acudió de la emergencia. Asistí al coliseo a tener un dialogo con el compañero encargado de Básquet de los cursos vacaciones, también la descarga de aguas lluvias sigue igual esa área es foco de criaderos de moscos, pedí en reunión anterior se delegue alguien para que en el tiempo que este abierto se lleve un control para que le toque cerrar todo. Estuve haciendo visitas en el Centro de Desarrollo Infantil, Adultos mayores en espacio de socialización con alimentación y adultos mayores con discapacidad, sigo insistiendo en la cruz de la misión que debe quedar en el propio lugar que si hay una segunda fase que se haga muy aparte porque no vimos inmerso aquí lo que es la iglesia para que opine porque es un patrimonio de la iglesia, queda claro que la gente pidió que los materiales sean de calidad que sean técnicamente hecho y que sea una obra con todos los detalles que esta incorporados que se merece nuestra parroquia. Estuve fiscalizando el arreglo del techo lo más idóneo es que se arregle bien para no tener emergencias.

Vocal Principal – Sra. María Jasmín Ganchozo Ormaza: Buenos días compañeros, Estuve presente en la socialización del proyecto del parque lineal junto a mis compañeros, donde aclaré una inquietud planteada por un nuevo morador que desconocía los trabajos de limpieza previamente



GAD PARROQUIAL ÁNGEL PEDRO GILER

Trabajando por tu desarrollo!

realizados en el canal. He realizado seguimiento y fiscalización a los cursos vacacionales, actividades que considero fundamentales para el desarrollo de la niñez en nuestra parroquia y sus comunidades. Asimismo, realicé visitas a los centros que funcionan mediante convenios: el programa de Atención al Adulto Mayor con alimentación, el CDI, el programa de atención al Adulto Mayor con discapacidad, y el servicio de fisioterapia que se brinda en el Centro del Adulto Mayor a través del Gobierno Provincial. Realicé recorridos en varias comunidades afectadas por la temporada invernal, constatando necesidades y recogiendo inquietudes ciudadanas. Participé también en la sesión ordinaria del Consejo Cantonal en el GAD de Tosagua, donde se abordaron los inconvenientes existentes en la red vial. En este espacio manifesté mi preocupación por la ausencia reiterada de la directora del MIES, Ing. Ligia Londoño, en estas reuniones de coordinación. Estuve presente en la comunidad de Las Cañitas durante la entrega de ayudas humanitarias. Lamentablemente, se presentaron inconvenientes durante la jornada y se percibió un trato poco cordial hacia nuestro equipo. Como representante del GAD Parroquial, defendí nuestro trabajo y aclaré que toda la coordinación logística fue gestionada desde nuestra institución. Participé activamente en el bingo organizado por el Centro de Desarrollo Infantil Santa Mariana, brindando apoyo para el éxito del evento. Finalmente, mantuve diálogos con vecinos de mi calle, quienes solicitaron acciones urgentes de fumigación ante la presencia excesiva de mosquitos, así como la colocación de una lámpara cuya instalación ha estado pendiente por un tiempo considerable.

8

Vocal Principal – Ing. Gina Elizabeth Loor Valencia: Durante esta semana realicé visitas de seguimiento a los convenios que mantiene el GAD Parroquial, específicamente al programa de Atención al Adulto Mayor con alimentación, al Centro de Desarrollo Infantil (CDI) y al programa de atención al Adulto Mayor con discapacidad. También verifiqué el funcionamiento del servicio de fisioterapia que se brinda en el Centro del Adulto Mayor, en coordinación con el Gobierno Provincial. Asimismo, desarrollé actividades administrativas en las oficinas del GAD Parroquial y realicé recorridos por diversas comunidades que se encuentran en situación de emergencia debido a los efectos del temporal invernal, constatando sus principales necesidades. Participé y colaboré activamente en el Bingo organizado por el CDI Santa Marianita, evento realizado en beneficio de los niños de este centro. También estuve presente en la brigada médica desarrollada en la comunidad de La Pastora, brindando apoyo logístico y acompañamiento. Durante estos recorridos, varios moradores manifestaron su preocupación por el aumento de mosquitos en sus sectores y solicitaron con urgencia la ejecución de jornadas de fumigación.

8. Informe de la Situación Actual por el Fuerte Invierno que ha afectado nuestro Territorio Parroquial.

Presidenta-Ec. Suley María Loor Guadamud: Estimados compañeros, Sabemos que la situación que ha atravesado nuestra parroquia ha sido bastante complicada. La temporada invernal ha traído consigo numerosas dificultades, tanto para la población como para la infraestructura local. Las intensas lluvias han generado estragos en diferentes sectores, afectando la movilidad, causando Compañeros, bajo la activación del COPAE y resolución se está ejecutando un proceso de emergencia, para poder atender las necesidades de nuestra parroquia y comunidades. Estas precipitaciones constantes han incrementado los caudales de los ríos y las quebradas, lo que ha resultado en inundaciones y deslizamientos de tierra en varias zonas. En particular, consideramos que las comunidades de Tres Caminos, Cascol y Figueroa se han





GAD PARROQUIAL ÁNGEL PEDRO GILER

Trabajando por tu desarrollo!

visto gravemente afectadas por los deslizamientos de tierra, estas zonas han estado incomunicadas, Esta situación ha puesto en riesgo la seguridad de las personas y ha generado una gran necesidad de asistencia humanitaria, especialmente para poder atender las urgencias más inmediatas. A pesar de las dificultades, las autoridades locales y nacionales han desplegado operativos de emergencia para mitigar los efectos del invierno. Estos esfuerzos se han centrado en la intervención humanitaria, lo cual es vital en momentos como este. Sin embargo, debemos señalar que aún no se ha reforzado adecuadamente la infraestructura más vulnerable de la parroquia, lo que podría prevenir futuros desastres o minimizar su impacto, aunque el Gobierno Provincial y el Gobierno Nacional han brindado apoyo humanitario para aliviar las necesidades sociales de la parroquia, no se ha realizado una intervención integral en la infraestructura afectada. Sabemos que estos trabajos son más complejos y costosos, requieren procesos más largos y, en muchos casos, una planificación más detallada. Sin embargo, es crucial que se considere la reparación de infraestructuras esenciales como puentes, caminos y sistemas de drenaje, ya que son las que nos permitirán hacer frente a situaciones de emergencia de forma más eficaz.

9

A pesar de que se ha comunicado la situación al COE y a COPAE, y se han enviado imágenes de los daños sufridos por las diferentes comunidades, lamentablemente, aún no hemos recibido respuestas concretas para una intervención acorde a las necesidades urgentes que hemos planteado en varias ocasiones. Reconozco y agradezco el apoyo humanitario que nos ha proporcionado la Prefectura, la Alcaldía, el Gobierno Provincial y el Gobierno Nacional, pero en cuanto a la infraestructura, hasta el momento no ha habido una intervención significativa. Entiendo que estas intervenciones requieren más tiempo, recursos y planificación, pero debemos insistir en que la infraestructura es clave para reducir los riesgos y mejorar la capacidad de respuesta ante nuevas emergencias. Si bien no tenemos las competencias ni los recursos suficientes como GAD Parroquial para llevar a cabo estas grandes obras, sí tenemos la responsabilidad de alzar la voz y pedir la colaboración de las autoridades correspondientes para que la parroquia reciba el apoyo necesario. Ante esta situación, es fundamental la colaboración de toda la comunidad para hacer frente a los desafíos impuestos por la temporada invernal. La interacción, la solidaridad y la acción oportuna de todos los miembros de la parroquia pueden marcar una gran diferencia en la minimización de los impactos y en la protección de quienes más lo necesitan. Hasta el momento, afortunadamente, no hemos tenido que lamentar pérdidas humanas significativas, lo cual es un alivio. Sin embargo, debemos estar preparados para actuar y seguir ayudando en lo que podamos, aún sin los recursos necesarios. Nosotros, como GAD Parroquial, aunque carezcamos de los recursos suficientes, podemos desempeñar un papel crucial en la coordinación de esfuerzos, en la distribución de ayuda y en la movilización de la comunidad. Podemos ser el puente entre la población y las instituciones, trabajando en conjunto para hacer frente a esta situación tan difícil y proteger a nuestras familias.



GAD PARROQUIAL ÁNGEL PEDRO GILER

Trabajando por tu desarrollo!

9. Acuerdos y Resoluciones;

Los señores vocales resuelven:

- Realizar un oficio a la Sra. Fátima Díaz teniente Político de Ángel Pedro Giler invitándola a una reunión.
- Realizar oficio al MAG invitándolo a reunión para tratar temas referentes a las comunidades.
- Realizar oficio de seguimiento a CNEL sobre iluminaria en calle Manuel Loor Medranda.
- Realizar oficio a la Empresa Publica de Agua EPA-EP sobre el deterioro de la compuerta.

10. Clausura

Presidenta-Ec. Suley María Loor Guadamud: Compañeros vocales siendo las once horas y cincuenta y cuatro minutos de la mañana, doy por clausurada la sesión.

Ec. Suley María Loor Guadamud
PRESIDENTA DEL GAD ÁNGEL PEDRO GILER

Sra. José Luis Alexandre Ormaza
VICEPRESIDENTE DEL GAD ÁNGEL PEDRO GILER

Sra. María Jasmín Ganchozo Ormaza
VOCAL DEL GAD ÁNGEL PEDRO GILER

Sra. María Elen Intriago Lucas
VOCAL DEL GAD ÁNGEL PEDRO GILER

Ing. Gina Elizabeth Loor Valencia
VOCAL DEL GAD ÁNGEL PEDRO GILER

Sra. Landy María Santos Álava
Elaborado por: SECRETARIA ENCARGADA

